

生徒指導だより

令和5年度 七塚小学校
校長 稲垣 優子
担当 西田 美紀
12月号



の生活目標

12月

「2学期のまとめをしよう」

今月の生活目標は、それぞれの学級で2学期の生活目標をふり返り、できていないところや少し足りないところを生活目標に設定しています。

今年もあと僅か。最後までしっかりとときまりを守って生活できるようにしていきましょう。今年の総まとめとして、ご家庭でもやり残しが残らないか、今一度お子様と確認してみたいはかがでしょうか。



「人権週間」(12月4日～10日)の取組について

「人権週間」は相手の気持ちを思いやることについて、今一度みんなで考えてみようという週間です。12月の全校集会では「人権」についての話がありました。

一つ目は4年生の総合の学習の発表です。4年生は2学期に「わたしたちにできることー共に生きるー」の学習で耳・目・体が不自由な方をゲストティーチャーとして学校にお招きし、話を聞いたり、体験活動を行ったりしたことを生かして、自分たちができることを発表していました。子どもたちは、共に生きるためには障がいがあるなしに関わらず、相手の立場に立って考えたり、気持ちに寄り添ったりして助け合うことが大切だということ全校で確認するよい機会になりました。



校長先生のお話では、「ONE」という絵本の読み聞かせでした。

あらすじ

いじわるレッドがブルーをいじめます。「赤はかっこいいけど、青はかっこわるい！」イエローもグリーンもパープルもブルーをなぐさめはしますが、レッドが怖くて助けてはくれません。そこへワンがやってきます。レッドはワンにもいじわるを言いますが、ワンはレッドに立ち向かいます。その姿に勇気もらったブルーもやがてはレッドに立ち向かい、レッドのいじわるを咎めます。そして、いじわるを言っていたレッドにも「こっちへおいでよ」と温かい声をかけます。

子どもたちも真剣に読み聞かせに耳を傾けていました。登場人物に自分自身を当てはめて聞いていた子もいたかもしれません。最後に校長先生から「一番うれしかったのは誰だったのでしょか」という質問にも①ブルー②ワン③レッドと答えは分かれていました。各学級で選んだ理由を話して盛り上がっていました。是非ご家庭でも、話題に挙げてもらえると嬉しいです。

もうすぐ冬休み！その前に・・・

あと2週間ほどで2学期も終わり、冬休みが始まります。冬休みは特に寒くて天気の良くない日が続き、ネットやSNSを活用する機会もあるかと思えます。冬休み前にはchromebookも持ち帰ります。冬休みに入る前に、ご家庭でもう一度インターネットの使い方を確認し、ルールを決めるなど話し合う時間をとってください。よろしくお願いいたします。

